

L'application de la thérapie cellulaire dans la spécialité d'angiologie augmente à Cuba



La Havane, 3 mars (RHC)- Au cours d'un récent symposium à La Havane, des experts ont relevé que près de 60% des patients qui ont bénéficié à Cuba de la thérapie de cellules mères ont été soignés par des angiologues.

Au cours du symposium pour le 10e Anniversaire de l'introduction dans notre pays de la Médecine Régénérative, le docteur Porfirio Díaz, vice-directeur de la recherche à l'Institut d'Hématologie et d'Immunologie a signalé que c'est à La Havane où le plus grand nombre de patients ont été traités avec cette thérapie cellulaire.

Au cours de la rencontre, les participants ont évalué les principaux acquis de Cuba dans le développement et dans l'extension de ce procédé avancé ces dix dernières années. Ils ont également analysé le premier rapport de la région sur l'utilisation réussie dans un cas d'ischémie critique d'un membre inférieur.

Ils ont également débattu des effets de cette thérapie chez des enfants qui souffrent de dystrophie musculaire de Duchenne et de la sécurité de l'application chez des patients atteints d'un infarctus du myocarde et qui présentent des séquelles d'accidents cérébro-vasculaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/16231-lapplication-de-la-therapie-cellulaire-dans-la-specialite-dangiologie-augmente-a-cuba>



Radio Habana Cuba